

Psicofarmacología

En cuanto al desarrollo de esta asignatura, los temas teóricos y las prácticas de la asignatura ya están finalizadas.

Las notas del examen parcial ya están subidas al acceso identificado, si lo tenéis aprobado, este sumará 0,15 décimas en la nota final de la asignatura. En cambio, si se suspende, este no resta para nota. La no presentación al examen tampoco penaliza.

En cuanto a la materia de estudio, está colgado en la pestaña de material los temas que faltaban, y el material e instrucciones para las prácticas 5 y 6.

Tenéis que formar grupos de aproximadamente 5 o 6 personas (pueden ser menos) y tenéis hasta el día 17 de mayo de tope para mandarle los componentes de los grupos a la delegada: ylenia.fernandez@alu.umh.es

El martes 19 de mayo de 1 a 3 en el aula teórica 0.3 del edificio Altabix sortaremos en clase los casos clínicos.

Podéis hacer el trabajo sobre otro caso o trastorno que os interese y no aparezca en el listado, siguiendo los mismos pasos que se os indican y comentándomelo previamente.

Tenéis un documento con los pasos que debéis incluir en el trabajo, que le tendréis que entregar en papel a la profesora, además de exponer en clase.

En las prácticas 5 y 6 se realizará la exposición de los trabajos, una vez sepa los grupos se dirá en qué práctica de las dos expondrá cada grupo, no obstante debéis de acudir el día que expongáis y el otro día de práctica que os toque según damero. Si en los subgrupos que formáis para el trabajo sois de varios grupos de prácticas, perteneceréis al grupo del que mayor número de miembros seáis.

Recordar que el examen de la asignatura será el viernes 3 de junio de 11 a 1 en el aula 1.1, 1.2 y 1.3 del edificio Altabix.

Los contenidos que entran son todos los temas teóricos colgados al acceso identificado del tema 1 al 13, incluido también el tema referente al seminario de fitoterapia.

Psicología de los Organizaciones

Las prácticas y la teoría impartida de la asignatura ya están finalizadas. Recordar que los powerpoint de la asignatura no se van a dejar para el estudio, por lo que se deberá estudiar del libro "Introducción a la psicología de las organizaciones" de Gil Rodríguez, Francisco, coord / Alcover de la Hera, Carlos María o bien mediante

apuntes tomados en clase, quien haya asistido, aunque no es requisito indispensable para aprobar la asignatura haber acudido a clase, ya que según palabras de Ángel Solanes, el material de examen partirá del contenido del libro citado anteriormente.

El día 19 de mayo se realizó de 9 a 10 el seminario de la asignatura "Inserción y Orientación Laboral" relativo a la empresa T de Talento y procesos de selección, pasando por ETS, empresas de recolocación, etc. Aquí dejo un enlace para ampliar la información para quienes estén interesados:

<http://www.tdetalento.com/>

Este seminario no fue obligatorio, pero su asistencia cuenta 0,1 décimas para la nota final de la asignatura.

En cuanto a la organización de las últimas clases:

Viernes 13 mayo de 9:00h a 11:00h. Tema 9

- Viernes 13 mayo de 13:00h a 15:00h. Terminar temario y resolver dudas sobre el contenido teórico de la asignatura.

- Jueves 19 mayo de 9:00h a 10:00h. Seminario "Inserción y Orientación Laboral".

Ponente: Iván Zamora. Coordinador de Técnicos de Intermediación Laboral de la empresa TdeTalento.

El pasado jueves 26 de mayo se realizaron las P9 y P10 que consistieron en la presentación de propuestas de intervención o medidas de acción relativas a los resultados del análisis de la organización objeto de estudio.

Cada grupo realizó una breve presentación de su organización y del diagnóstico realizado a modo de introducción. A continuación, se planteó la propuesta de intervención. El resto de grupos hicieron cuestiones, valoraciones y aportaciones sobre la medida planteada.

Al final de la sesión, cada estudiante entregó una ficha individual que se facilitó al inicio de la clase en la que se valorarán las acciones propuestas por cada grupo.

El lunes 6 de junio es el día máximo para la entrega del trabajo práctico de la asignatura.

En cuanto al examen de la asignatura, este se realizará el jueves 16 de mayo de 11 a 1 en el aula 0.1 y 0.2 del edificio Altabix del campus de Elche, siendo este el último examen de esta convocatoria de junio en el curso de 3º de Psicología.

Técnicas de intervención y tratamientos psicológicos

Por lo que respecta al desarrollo de esta asignatura, se ha llegado al final de los temas teóricos y solo queda una práctica a impartir el viernes 27 de mayo. Esta práctica corresponde al grupo 3 y 4 y se realizará en horario de 11 a 1 en el aula teórica 0.3 del edificio Altabix. En esta práctica se corregirán los ejercicios del cuadernillo 4, repasando así el tema teórico de la asertividad y por último, las personas que hayan realizado el trabajo voluntario expondrán al resto de la clase su caso clínico.

En cuanto a los contenidos teóricos que son susceptibles de evaluación en el examen, entran todos los capítulos del libro recomendado, exceptuando el tema 2, que es preferible estudiar mediante el material colgado en el acceso identificado de la asignatura, y el último tema, que también es preferible estudiar mediante el documento colgado recientemente.

La tutoría del lunes 9 de mayo es para todos los alumnos que estéis realizando el trabajo voluntario sobre el Informe de un Caso Clínico. Quien quiera realizar alguna consulta puede solicitar hora por correo.

Os recuerdo que la fecha de entrega es el 11 de mayo.

En cuanto al examen de la asignatura, este se realizará el jueves 9 de mayo de 1 a 3 en el aula 2.3 y 2.4 del edificio Altabix del campus de Elche.

Intervención social y comunitaria

En cuanto al examen de la asignatura, este se realizará el lunes 13 de mayo de 1 a 3 en el aula 0.1, 0.2 y 0.3 del edificio Altabix del campus de Elche.

En cuanto a la evaluación de la parte práctica, el día para entregar la memoria de la asignatura es el martes 31 de mayo. Habrá que enviarlo en formato pdf al correo intervencionsocialycomunitaria@gmail.com. Este trabajo debe enviarse en un documento único, no por partes. En el apartado "asunto" del correo se debe poner el siguiente título: equipo y letra del equipo, por ejemplo: equipoX.

La última clase de la asignatura, el martes 24 de mayo, se dedicó a hacer un resumen de todo lo dado a lo largo de los clases y un análisis valorativo de la misma, haciendo uso del informe que el asesor envió a la profesora con las opiniones de los alumnos, expresadas tanto a nivel oral más informalmente, como por escrito. En esta clase se proporcionó información y se recordaron los siguientes conceptos:

En cuanto al estudio de la asignatura, habrá que estudiar del libro los temas: 1, 2, 4, 6, y 7 y el tema 3 de reprografía. *Se aprueba con 5 mínimo

ÍNDICE DE APROBADOS 93%

En el tiempo va a ser muy flexible, el trabajo práctico lo guardará hasta diciembre. En el examen no preguntará fechas ni autores.

El 10 de mayo se impartió la charla sobre violencia de género por Marina Marroquí en la primera hora (de 9 a 11) de Comunitaria. Si queréis informaros más o estáis interesados en este tema os recomiendo contactar con la asociación AIVIG (Asociación Illicitana Contra la Violencia de Género):
aivig.contacto@gmail.com

El pasado martes 17 de mayo a las 9:00 la asociación EDUCARE SOCIAL trató el tema de la mediación y la resolución de conflictos.

Desde el Master Interuniversitario de Cooperación al Desarrollo de la UMH se ha organizado un seminario abierto a toda la comunidad universitaria, sobre la respuesta que Médicos Sin Fronteras está dando a la crisis humanitaria de los refugiados y desplazados. Se ha adjuntado el cartel al apartado "anuncios", y para aquellos que os animéis a venir nos vemos allí!
El seminario es gratuito y las plazas están limitadas al aforo disponible.

Para cualquier duda o aclaración podéis contactar con ella a través del correo intervencionsocialycomunitaria@gmail.com

Promoción de la Salud

En cuanto al examen de la asignatura, este se realizará el lunes 6 de mayo de 1 a 3 en el aula 0.1, 0.2 y 0.3 del edificio Altabix del campus de Elche. Recordar que para el examen entran todos los temas teóricos dados en clase, cuyos materiales de estudio están subidos al acceso identificado en formato de powerpoint. De estas transparencias es todo materia susceptible de evaluación excepto el apartado de juego patológico.

Este lunes la tutoría de promoción se cambia de 9 a 11 en el aula teórica. Recordar que es voluntaria y servirá para preguntar dudas tanto del trabajo grupal como del individual.

La doctora María Ángeles Medina impartirá el día 11 de 11 a 1 horas la clase teórica "Promoción de la Actividad Física". La doctora Medina es una profesional con amplia experiencia en este ámbito y nos presentará nuevas estrategias para promover la actividad física.

Como todas las clases teóricas, la asistencia no es obligatoria pero todo el contenido de clase será materia de examen.

La fecha límite para entregar el trabajo de prácticas de esta asignatura es el miércoles 1 de junio.

FECHA: 27 de mayo de 2016.

ESTUDIANTE ASESOR: Miriam Serra Navarro.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Miriam Serra Navarro', is centered on the page. The signature is fluid and cursive, with a large loop at the end.